
展鵬挑戰高難度表演
克勤返港賀台慶 忙綵排忙敘舊

香港文匯報訊（記者 達里）馬國
明、張寶兒、伍樂怡、龔慈恩等人前
日宣傳台慶劇《星空下的仁醫》，日
前有傳馬國明已買戒指及在將軍澳築
愛巢，準備明年與女友湯洛雯結婚，
但他一一否認傳聞，坦言如有好消息
一定向外公布，多謝大家關心之外也
希望大家不要胡思亂想。
馬國明對結婚傳聞一笑置之，說：

「都幾搞笑，我要一直開工，之後又緊
接開拍新劇，如果是的話我會自己講，
大家不用估。」馬國明笑稱自己每逢有
劇推出都會傳結婚，相信都已結了很多
次。問到是否在舊愛黃心穎住所附近置
業，馬國明說：「真的不知道，我一直
跟家人住，的確有想過置業，但不想近
公司，因為我想有放工的感覺，所以首
選會在港島區，始終都住慣了。」笑問
將來買樓是否填女友名字，他說：「我
們都用了首置的名額，再用會
被收重稅，其實用哪個名
都沒所謂，我們不拘泥這
些形式。」
張寶兒劇中演技被

老公袁偉豪批評口
齒不清，她自覺投
入角色後已漸入
佳境，所以老公
已沒有再彈。寶
兒稱開工期間正
值是她結婚日
子，說：「記得結婚
前一日還在拍喊戲，
結婚後一日又是拍喊
戲，情緒轉變很大，
過程簡直是一次演技
訓練。」伍樂怡就不
捨劇集快到結局，因
她首次演出較重戲份的
角色，知道自己仍有很大
的進步空間，幸好身邊朋友
都鼓勵她算是演得不錯。

香港文匯報訊（記者阿祖）導演鄭保瑞新作《智
齒》以黑白版本突顯暗黑暴力風格，未正式上映已
先聲奪人，分別成為烏甸尼遠東電影節紫桑獎得獎
作品、西班牙錫切斯電影節獲得「最佳攝影」、亞
洲電影大獎奪得「最佳美術指導」及「最佳音

響」；影片同時亦連獲十一個國際影展邀請參展，
其中更成為本屆柏林影展唯一代表香港參展電影。
面對暴力連場，家棟坦言多多少少也有受傷，不

過男人無一點「痕跡」又不過得去，像同片演員池
內博之曾被他撞傷，他也給對方頂到氣門：「但導
演好好，不限我們演出，只要我們不好出了鏡頭
外，就任我們去打，一切都講求質感，尤其導演絕
不浪費張卡（菲林），從來不叫cut，我們便唯有再
大力點打，有時都會變成真打用多了力，試過池內
博之用剷砸我的腿還要見血，然而正下雨出了血也
被沖走，當時的痛真不能言語。」

《智齒》獲邀參加柏林影展
之前林家棟獲提名亞洲電影大獎「最佳男主

角」，又有否想在金像獎「衝獎」？林家棟笑說：
「不好搞這些了，提名已很開心，最大開心是今年
部戲出來有掌聲就夠了，因為現在拍戲不容易，數

量有幾多？而拍出有質素又有掌聲是好難得。」談
到疫情困擾之下，仍有不少香港電影能在海外備受
關注，但都沒機會現場參與各大影展，鄭保瑞坦言
去不到海外的影展是有少許可惜，因為能夠給更多
人知道香港電影在海外的位置和關注也是好的，像
《智齒》獲邀參加柏林影展，如果能夠親身去影張
相，對電影的關注度也截然不同了。對於金像獎亦
因疫情改為兩年合併一屆舉行，鄭保瑞認為角逐獎
項無疑會多了對手，多戲競爭也是好事，畢竟早幾
年的提名比較單薄，兩年一屆競爭性大，大家會更
加關注：「之前家棟能夠在亞洲電影大獎爭逐亞洲
最佳男主角，是我最開心的！」林家棟也感覺今次
戲中角色很有層次：「以前演的都是正、反都有一
個模式，但今次是正中又反，反中又正，我的角色
要去報仇，但又在等別人來救贖，所以好慶幸遇上
這角色，我也不怕抽離不到，因為人生都是這樣
啦！」

林家棟拍打戲盡情發揮 能收穫觀眾掌聲便心足

香港文匯報訊 陳凱琳（Grace）前日擔任商場聖誕
裝置亮燈儀式嘉賓。Grace表示，每次見到漂亮的場景
便想拍照，而且希望透過相片記錄兩位兒子的成長每
一刻，久而久之成為了「打卡女神」。
說到今年的聖誕節計劃，Grace透露：「聖誕節當

然會與家人慶祝，亦會與朋友聚餐，交換聖誕禮

物。聖誕前夕，更會相約閨蜜一同到商場添置衣
飾、化妝品，為聖誕派對做好準備。另外，每年聖
誕節都一定會自製聖誕蛋糕，與家人一同分享。」
Grace更透露，除了聖誕蛋糕，香檳同樣是慶祝節日
的必備，因為香檳予人喜慶的感覺，而且較易入
口，相信人人都會喜歡。

陳凱琳每年自製聖誕蛋糕

香港文匯報訊陳柏宇（Jason）日前作客
TVB娛樂新聞台節目《StarTalk》，接受主播
許文軒（Edmond）專訪，大談再次舉行紅館
演唱會感受。Jason說：「第一次上紅館有第
一次嘅新鮮感，較少需要參與背後嘅製作，自
己只需要顧好自己唱歌、跳舞、彈結他，有少
少似表演大雜燴！而第二次對自己，對觀眾，
甚至演唱會個Concept都有要求，所以兩次都
有壓力，兩次個心情都好唔同。」
Jason直言自疫情後思考更多，會更加為

自己的事業而奮鬥，所以現在不會再被

動。而Jason曾經試過失聲，他坦言：「對
失聲有恐懼，生過枕係好容易再生，學咗
唱歌之後，狀況好咗好多，但呢期要宣傳
狀況會差啲，因為講得太多嘢，又不停開
會，講嘢真係最致命，但我最鍾意就係講
嘢，所以我把聲有事係正路！」他又說：
「唱歌冇得臨急抱佛腳，唔可以臨開演唱
會先去學唱歌，嗰啲叫做走捷徑，我去學
唱歌唔係因為要走捷徑，而係覺得自己唱
歌唔夠好，需要進步，而我作為歌手唱得
好係最重要嘅事。」

香港文匯報訊（記者 達里）李克勤、草蜢、陳展鵬、鄭俊弘（Fred）等人

前日為TVB台慶表演項目綵排。剛由杭州返港的克勤，表示整個11月都要

跟朋友敘舊吃飯，笑問他知否好友曾志偉已升任總經理，他稱雖身在內

地，但仍緊貼香港消息，笑指志偉現在位高權重，工作太忙沒空跟他吃

飯。展鵬則與一班壯漢表演疊羅漢，見展鵬站在高位搖搖欲墜，讓人看

得一額汗，他承認今次表演最有難度，但相信之後只要多加綵排，就

會有最佳效果。

疊 羅 漢
早前在內地節目搞喊譚詠麟，克

勤解釋只是談及歌手之間的經
歷，加上他是做對方的粉絲開始，一
下子變成好友並會同台演出，可能感
動到對方。在內地《中國好聲音》節
目中，克勤成為首個香港導師帶領學
員勝出，他表示難得一次可做兩個音
樂節目，《中國好聲音》與《聲夢傳
奇》是截然不同的節目，無從比較。
至於離港多時，家中小朋友有沒有不
認得克勤，他說：「有四個月沒見，
現在我見他們比他們見我開心，因為
他們忙返學，只有周六、日理一理
我。」
陳展鵬與一眾大隻男藝人合力表演

疊羅漢，綵排時見展鵬高高在上，但
卻搖搖欲墜，他解釋因為第一天綵
排，仍未決定由誰負責舉起他，相信
到正式表演時會有最佳效果。展鵬稱
今次表演是最有難度的一次，雖然他
沒畏高，但因站不穩會有離心力，所
以詳細情況也沒告訴太太，以免對方
擔心，並說：「慶祝台慶要每個人都
出力，我們一眾男藝員要展現力的表
現。」笑問展鵬要否減磅演出，他笑
稱不增肥就可以，要保持手臂健碩做
其他動作，因為一連串動作看似簡
單，但很講求速度和技巧。

草蜢積極爭取紅館開騷
直言已忘記了有多少年沒回來賀

TVB台慶的草蜢，透露會表演一連

串勁歌熱舞，打算趕走疫情，令觀眾
開開心心。他們表示已積極爭取紅館
檔期，只要一獲批就會出動開騷。早
前頸部「生蛇」的蔡一傑，多謝各方
好友關心，雖然現在仍有少許痛楚，
但不影響跳舞表演。至於草蜢三人會
否入戲院欣賞師父梅艷芳的傳記電
影，他們表示一定會支持香港電影，
在電影開拍前，幕後也有找他們搜集
資料。由於他們都熟悉梅姐的事跡，
入場時都會帶定紙巾做準備。
婚宴後只休息一天就投入工作的

Fred，高興與一班歌手夾band，但尚
有一環節要表演跳舞。提到日前是
Fred的生日，他表示與太太何雁詩吃

飯慶祝，說：「她有送我一部做梳打
水的機，另外送了蛋糕和我喜歡吃的
肉桂卷，不過就要我自己去店舖
拿。」笑指Fred婚後已不着重禮物，
他說：「我們一向都不注重禮物，這
樣更好，因為我這方面很差，連送
花都送錯拜山花，所以她生日會
一起去揀禮物。」正為《法證先鋒
V》開工的Fred，原來是第一次
與黃宗澤合作，說：「對上
一次是我訓練班剛畢業，
我們有同劇但沒有對手
戲，今次他做我師
父，感覺一下子就過
了20年。」
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林家棟Credit 髮型：梁佇鳴Alex @Salon Nova 化妝：張楊蕊而@J.A.C.K. Factory

再開紅館騷 陳柏宇更有要求

●陳柏宇(左)接受許文軒訪問。

●陳凱琳不放過任
何「打卡」機會。

◀張寶兒(左)指
老公沒再批評
其演技，伍樂
怡則自認仍
有很大的進
步空間。

●●馬國明稱如有結婚好消息一定馬國明稱如有結婚好消息一定
向外公布向外公布。。

●林家棟(左)與導演鄭保瑞合拍新片。

●●在疊羅漢表演在疊羅漢表演
上上，，展鵬負責站在展鵬負責站在
高位高位。。

●●綵排時綵排時，，

展鵬一度失展鵬一度失

平衡平衡。。

▲克勤今年再為TVB
台慶獻靚聲。

◀ 草蜢將會表
演一連串勁歌
熱舞。

▲一眾男藝員展現力的表現。

◀ 鄭俊
弘日前與
太太吃飯
慶生。
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